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Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Rat der Stadt Bielefeld 30.06.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Einnahmen der Stadt Bielefeld durch den Stadtwerke Konzern  
(Anfrage der CDU-Fraktion vom 22.06.2011) 
 
 
Text der Anfrage: 
Frage: 
Wie hoch sind die durchschnittlichen Einnahmen der letzten drei Jahre der Stadt Bielefeld 
durch den Stadtwerke Konzern, aufgegliedert nach Steuereinnahmen, Konzessionsabgabe, 
Gewinnausschüttung und Verlustübernahme? 
 
Zusatzfrage: 
Wie schätzt die Verwaltung die Entwicklung der vorgenannten Einnahmen bis 2015 jährlich 
betracht ein? 
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Gez. Ralf Nettelstroth 
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